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クラブテーマ “出逢いを大切に、逢えて良かった”

ロータリーは機会の扉を開く
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　過ぎし2020年は、新型コロナで明けて、新型コロナ
で暮れた1年であった。 ずっと先になって振り返った時、
歴史の中では2020年はどのように語られるだろう
か？ 多くの人がコロナ禍を「どのように受け止めたら
良いか」と悩んだのは、この事態が、いつどんな形で終
息していくのかが、全く見えないからだと思う。
　昨春、自ら新型コロナに感染したウイルスの感染症
学者ピーター・ピオット博士（当時71歳）の体験談が興
味深い。彼が感染を疑ったのは3月19日。それから1週
間後にPCR検査を受け、4月1日に入院。、 幸いICU(集
中治療室)ではなく、緊急治療室に入院。一週間、酸素
マスクを着け、ただただ天井を眺めて過ごし、4月9日
に退院したが、発症から4ケ月経っても体調は100％
回復していないという。
　彼いわく、新型コロナ禍の理論上の出口戦略には、
３つのシナリオが予想されるという。
　１つ目は、このウイルスが劇的に変異して毒性も伝
染力も通常の風邪程度に弱くなること。 その為には
人同士が距離を保つ生活を続けて、感染のスピードが
遅くなれば、ウイルスは次第に弱毒化するという。
　２つ目は、集団免疫。 人口の7割程度が感染し、獲
得免疫ができること。 しかし、集団免疫を獲得するま
でにどれだけの人が犠牲になるか、想像しただけでも
恐ろしい。
　３つ目、唯一のリアルな出口戦略がワクチンの開
発・接種。 ただ有効かつ安全なワクチンができるかど
うかは不明。一部の国でワクチン接種は始まったが。
　0.01％でも副反応があれば最大何十万人もの人が

副反応に悩まされることになるか
もしれない。
　医療崩壊など、様々な課題を抱
えているコロナ禍であるが、最も
大きな問題は、人間関係の変化で
はないだろうか。 8割ぐらいの軽
症者もしくは無症状者が集まった
り、移動したりしているうちに、感
染を拡大していくというウイルスの戦略。つまり、あなたは私に
とって脅威かもしれない。私もあなたにとって脅威かもしれない。 
目の前にいるあなたがコロナに感染しているかもしれないという、
人と人とのつながりを断ち切る分断ではないだろうか。
　人類は、信頼できる仲間の数を増やすように進化し、集まって
移動することによって発展してきたが、この先それが崩されてし
まうかもしれない。 今、距離を保ちながらも、同じものを見て、同
じものを聞いて感動を共有する力、もしくは、「誰のために社会を
築いていくか？どんな幸せの姿を求めていくのか？」という深い思
考でつながる人間関係が、今後さらに求められているのではない
だろうか？

6月号 友愛の広場より P59

コロナ禍、
 何が一番大きな問題か？

三河安城 矢田良一さん

　前年度に引き続き、今年度もコロナ禍でのロータリー活動を続け
ていく中で『感染してはいけない』という気持ちが最優先での、ロー
タリー活動を実施して来ましたが、非常に消極的な活動になってし
まったような気がしてなりません。
　しかし、未曽有の経験をさせて頂き、今後の自分の会社経営に非
常に、為になったと思います。
　今後、コロナワクチンの接種もスピードが増してくることは間違え
ありませんので、次年度は平常通りの活動ができると思います。
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事務局

毎週木曜日  12：30～13：30 例会日 ベストバンケット 五州園（株）例会場

公共イメージ委員会構成編集

次回は 第2777回

ニコニコ箱ボックス

（掲載順）合計 35,000円

本日はクラブ協議会で委員会報告です。委員長の皆さま１年間お疲れ様でした。
～定番～Message

先日の雨の中のゴルフ、ご苦労様でした。シニア優勝をいただきました。
DC、ニアピンもいただきました。ありがとうございました。　　　　　　藤井　仁

5／27のRゴルフコンペで優勝させていただきました。メンバーとハンデのおかげ
です。 ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　  安藤真克

～フリー～Message

坂本雄一／鈴木純／佐藤賀則／鈴木元道／滝澤博史／中島高夫／金井福則／春山茂之
矢島淳一／渋谷修身／高柳育行／戸矢元一／加藤玄静／橋本和也／池田敦司／八木茂幸
織田裕之／永井保之／相川浩一／須永秀和／髙橋福八／浅香匡／巴高志／五十嵐敦子
渋澤健司／茂木聡志／吉田卓磨／藤井仁／安藤真克

6月10日（木）第2例会は五州園にて  ロータリーの友発表と
引き続きクラブ協議会・各委員会2020-2021年度活動報告（Volume2）です

米山記念奨学生への奨学金授与

予定していた『誕生祝い・結婚祝い』の
発表と記念品の贈呈は、さよなら例会で行います
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米山記念奨学生
　 逸虹さん
（ゴ　イツコウ）

親睦活動委員会
長谷川京子委員長 


